

Tagesordnungspunkt 1

Aussprache mit der Firma UGG- Unsere Grüne Glasfaser - Ein Vertreter der Firma UGG wird hierzu anwesend sein

Der Vorsitzende begrüßt hierzu Herrn Drechsler von der UGG sowie Herrn Cakir von der bauausführenden Fa. Moncobra. Desweiteren begrüßt er Herr Wolf von der Verbandsgemeinde Nahe Glan. Herr Drechsler teilt mit, dass etwa 75 Prozent der Leerrohre bereits verlegt sind. Die Arbeiten in Meisenheim sollen nunmehr wieder aufgenommen werden. Im Altstadtbereich muss eine speziell qualifizierte Firma eingesetzt werden, da der Altstadtbereich nicht nur gepflastert, sondern mit Beton unterfüttert ist. Bis Ende des Jahres sollen alle Arbeiten abgeschlossen sein.

Der Bolzplatz im Tal (der für die Lagerung der Materialien genutzt wird) wird sobald möglich in den ursprünglichen Zustand versetzt.

Die Hotline Nummer der UGG soll nochmals im Amtsblatt veröffentlicht werden.

Bgm. Heil bedankt sich bei Herrn Wolf für die großartige Zusammenarbeit.